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L’Anno duemilaventidue addì 24 del mese di Novembre 

Alle ore 21:00 nella sala delle adunanze, previa l’osservanza di tutte le modalità prescritte 

dallo Statuto, sono stati convocati in seduta ordinaria per oggi i componenti del Comitato di 

Gestione. All’appello risultano: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Totale presenti n°  8 

Totale assenti n°   2    di cui senza giustificazione n° 0   

Sono altresì presenti senza diritto di voto i Sigg.: Caravaggio Moreno, Carri Angelo, Dolfini 

Costantino, Ghidotti Mario, Orlandi Giuseppe e Vezzoli Pier Carlo in rappresentanza degli 

operatori delle Z.R.C. e partecipa inoltre il segretario Frosi Pierantonio che provvede alla 

redazione del presente verbale. Essendo legale il numero degli intervenuti il Presidente Sig. 

Ferrari Andrea dichiara aperta la seduta con il seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

 

1. Lettura ed approvazione delibere sedute precedenti; 

2. Spese sostenute; 

3. Situazione Z.R.C. e nomina nuove commissioni; 

4. Varie ed eventuali e contingibili e urgenti. 

COGNOME     NOME P A 
Ardigò Amedeo Alfredo 
 

   X 

Bernabè Alessandro   X  

Bertolasi Pierangelo 
 

  X  

Biondi Mario   X  

Curtarelli Alessandro Silvio   X  

Ferrari Andrea   X  

Lamenta Massimo   X  

Lavella Vittorio Salvatore 
 

   X 

Maffi Alessandro   X  

Sacchetti Teresio   X  
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1. Lettura ed approvazione delibere sedute precedenti; 

Il Presidente dà lettura delle delibere assunte nelle sedute del 11/10/2022 dalla n. 62 alla n. 68 

e del 25/10/2022 dalla n. 69 alla n. 74 che vengono riapprovate all’unanimità dai presenti con 

votazione resa in forma palese.  

2. Spese sostenute; 

Il Presidente elenca le spese sostenute nel periodo: 

 Ricevuta Comune di Soresina – canone sede anno 2022 - € 488,28; 

 Fattura Soc.Agr. Citterio S.S. – fornitura fagiani del 14/10/22 (spesa già deliberata rif. 

D.48 del 30/06/22) - € 5.758,40; 

 Fattura Soc.Agr. Citterio S.S. – fornitura fagiani del 04/11/22 (spesa già deliberata rif. 

D.48 del 30/06/22) - € 5.758,40; 

 Ricevuta Ferrari Andrea – compenso presidente al 24/10/22 - € 1.828,84; 

 Ricevuta Ferrari Andrea – rimborso miglioramento ambientale al 24/10/22 - € 630,00; 

 Fattura Fastweb Spa - telefono fisso+mobile 10/11-22 + rata attivazione - € 54,84. 

Il C. di G. approva all’unanimità dei presenti con votazione resa in forma palese. 

3. Situazione Z.R.C. e nomina nuove commissioni; 

Il Presidente ribadisce ai presenti che, in merito alle proposte di modifica delle Z.R.C. e delle 

Z.R.A.F.S. raccolte nei mesi passati, il nostro tecnico faunistico Dott.ssa Armaroli dello 

Studio Geco ci ha comunicato che al momento sono consentite le sole modifiche alle 

Z.R.A.F.S. mentre quelle alle Z.R.C. sono di fatto bloccate fintanto che non verrà approvato il 

nuovo Piano faunistico-venatorio regionale previsto per il 2024. Il Sig. Dolfini propone 

comunque di presentare nel frattempo le proposte di modifica delle sole Z.R.A.F.S. ma il 

Comitato, dopo breve discussione, conviene, visto il preventivo di spesa dello Studio Geco (€ 

800,00= più contributi ed imposte di legge) e considerato che le modifiche alle Z.R.A.F.S. 

sono di fatto collegate a quelle delle Z.R.C., di tenere tutto in sospeso e di raccogliere le 
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eventuali altre proposte di modifiche dalle associazioni presenti sui territori. Il Presidente 

illustra comunque ai presenti l’iter amministrativo necessario per la modifica delle Z.R.C. che 

prevede una domanda di modifica (ferme restando le percentuali di territorio minime e 

massime di cui all’art. 13 c. 3 della L.R. 26/93), da presentarsi all’UTR territorialmente 

competente entro il 31 luglio di ogni anno, che deve contenere una Relazione, a firma di un 

tecnico qualificato, nella quale viene descritta la Z.R.C., attuale e successiva alla modifica 

proposta, allegando una o più mappe in scala adeguata, i dati dei monitoraggi faunistici, i dati 

ambientali e l’assenso di massima dei principali proprietari e/o conduttori dei fondi 

interessati. L’UTR, verificata la fattibilità amministrativa e tecnica, trasmette l’esito 

dell’istruttoria e tutta la documentazione alla D.G. Agricoltura entro il 30 novembre la quale, 

dopo le verifiche necessarie, le sottopone alla Giunta Regionale per l’approvazione che deve 

avvenire entro il 31 gennaio dell’anno successivo. Per l’istituzione o modifica delle 

Z.R.A.F.S. è prevista invece una richiesta da presentare alla Struttura AFCP Val Padana di 

Cremona entro il 30 giugno di ogni anno accompagnata da una relazione tecnica dove 

vengono indicati i motivi dell’istituzione/modifica, le caratteristiche territoriali, le vocazioni 

faunistiche, i fattori limitanti e l’individuazione cartografica. Una volta ottenuta 

l’approvazione, entro la fine di luglio dello stesso anno l’Ambito potrà provvedere alla 

tabellatura della zona. In merito agli operatori disponibili ad operare nelle Z.R.C., dopo breve 

discussione, viene di fatto approvato un primo elenco che comprende; per la Z.R.C. di 

Annicco i Sig.ri Lavella Vittorio Salvatore, Vezzoli Pier Carlo, Vezzoli Riccardo e Crotti 

Pietro; per la Z.R.C. di Soresina/Casalmorano i Sig.ri Ghidotti Mario, Sacchetti Teresio, Carri 

Angelo e Dragoni Giovanni; per la Z.R.C. di Cappella Cantone i Sig.ri Ghidotti Mario e 

Dolfini Costantino (il Sig. Dolfini provvederà a contattare alcuni cacciatori del posto per 

trovare il sostituto del Sig. Greci Maurizio non più disponibile); per la Z.R.C. di 

Formigara/San Bassano i Sig.ri Caravaggio Moreno e Ramella Giovanni (il Presidente 
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contatterà i responsabili delle associazioni venatorie di San Bassano per verificare la 

disponibilità di alcuni operatori); infine per la Z.R.C. di Pizzighettone/Grumello Cr.se i Sig.ri 

De Luca Antonio, Orlandi Giuseppe, Ferrari Marino, Banin Orazio e Pasini Giacomo. 

Vengono inoltre analizzati i primi risultati dei censimenti notturni autunnali delle lepri. I dati 

permangono sconfortanti per Soresina e Cappella Cantone mentre per Formigara/San Bassano 

ed Annicco gli avvistamenti sono più consistenti, una volta completati i censimenti anche con 

le zone di Casalmorano e Pizzighettone verrà valutata l’opportunità di effettuare le operazioni 

di cattura a scopo di ripopolamento almeno in alcune zone come proposto dal Sig. Caravaggio 

per la Z.R.C. di Formigara/San Bassano.  

4. Varie ed eventuali e contingibili e urgenti. 

 Vengono riportate alcune segnalazioni della presenza di cani vaganti e/o randagi nel 

Soresinese in prossimità delle cascine Casirano, Barboina e Paradiso nonché nella 

frazione di Olzano ed inoltre sulla strada di Ariadello cani da passeggio non assicurati al 

guinzaglio. L’A.T.C. provvederà, trattandosi di violazioni che riguardano il Regolamento 

di Polizia Urbana, a riportare tali segnalazioni alle Autorità competenti. 

 In merito alla prossima immissione delle lepri prevista tra la fine di dicembre ed i primi 

di gennaio vengono invitati gli operatori a segnare i numeri dei marchi auricolari per 

avere un riscontro dei movimenti sul territorio degli animali. 

 Sono state individuate e segnalate alla Struttura AFCP Val Padana per le relative 

autorizzazioni le squadre per la caccia alla volpe a pieno campo con l’ausilio del cane per 

il periodo dal 12/12/2022 al 30/01/2023, siamo in attesa del relativo Decreto 

autorizzativo.  

 Il Presidente riporta ai presenti quanto emerso nell’incontro di ieri in Provincia in merito 

al Piano di controllo del cinghiale in considerazione dei numerosi avvistamenti che 

coinvolgono anche il nostro territorio (in particolare le zone di Genivolta, Azzanello e 
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Castelvisconti). Il controllo è esercitato dalla Polizia Provinciale in accordo con gli Enti 

gestori dei territori coinvolti (vedi Parco Oglio Nord) e coadiuvati dai selecontrollori e/o 

cacciatori formati che intendono aderire, vengono inoltre coinvolti gli agricoltori in 

particolare per la fornitura di postazioni ed altane e le associazioni venatorie e gli ATC 

per la collaborazione alle attività (monitoraggio, pasturazione ecc.) ed al conferimento 

dei capi abbattuti al CLS di Brescia tramite mezzi idonei da mettere a disposizione. 

Saranno inoltre realizzati a livello provinciale due Centri di Sosta presumibilmente a 

Gussola e a Castelverde. Parallelamente al Piano di Controllo è già attiva nel nostro 

Ambito, avendo ricevuto l’approvazione regionale del Piano pluriennale 2020-2024 di 

gestione e del Piano di intervento annuale 2022-2023, la caccia di selezione al cinghiale 

riservata ai cacciatori abilitati alla caccia agli ungulati da punti di sparo sopra-elevati e 

con le modalità indicate nel Regolamento per la gestione del cinghiale dell’ATC 

approvato con D.48/20 del 21/08/2020. E’ stato inoltre individuato un Centro di raccolta 

in località Costa Sant’Abramo (zona artigianale via Lago Gerundo 22/C) che verrà 

allestito e messo in opera per le necessarie verifiche e rilevamenti biometrici sui cinghiali 

abbattuti in occasione dei prelievi di selezione.       

Null’altro essendovi da discutere e deliberare, il Presidente alle ore 23:40 scioglie la seduta 

previa redazione, lettura ed approvazione del presente verbale che viene così sottoscritto. 
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